

Betreff: Bewerbung um einen Ausbildungsplatz als Pflegefachfrau

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse habe ich Ihr Stellenangebot zur Ausbildung als Pflegefachfrau gelesen und möchte mich hiermit bei Ihnen bewerben.

Seit dem Abschluss meines Abiturs im Bereich der Geisteswissenschaften am Gymnasium Nahda im Jahr 2019 habe ich stets den Wunsch gehabt, meine Fähigkeiten und Kenntnisse im Pflegebereich zu vertiefen. Während meiner Schulung zur Ersten Hilfe beim Marokkanischen Roten Halbmond und meinen Praktika in verschiedenen medizinischen Einrichtungen, darunter eine Arztpraxis und eine Praxis für Physiotherapie, konnte ich bereits erste Erfahrungen in diesem Bereich sammeln. Ich habe schnell gemerkt, dass mir der direkte Kontakt mit Menschen und die Möglichkeit, ihnen helfen zu können, sehr viel Freude bereiten. Zudem konnte ich während meines Praktikums bei der Gemeinde Ahfir administrative Fähigkeiten erwerben, die ich auch in der Ausbildung als Pflegefachfrau gewinnbringend einsetzen kann. Durch meine technische Ausbildung als Buchhaltungstechnikerin habe ich zudem ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Organisationstalent erworben, das ich in den Pflegeberuf einbringen möchte.

In meiner Zeit als Praktikantin habe ich nicht nur meine Fähigkeiten im Umgang mit Patienten geschärft, sondern auch gelernt, wie wichtig ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen und Respekt im Umgang mit Menschen, besonders in schwierigen Lebenssituationen, ist. Diese Werte möchte ich in meiner zukünftigen Ausbildung und Karriere als Pflegefachfrau stets berücksichtigen. Meine Deutschkenntnisse habe ich in den letzten Monaten durch den Besuch eines Online-Kurses beim deutschen Sprachzentrum GerMarok intensiviert und kann nun fließend auf Deutsch kommunizieren (telc Deutsch B1). Ich bin davon überzeugt, dass diese Sprachkenntnisse meine Kommunikation sowohl mit dem medizinischen Fachpersonal als auch mit den Patienten erleichtern werden.

Ich freue mich auf die Möglichkeit, meine Leidenschaft für den Pflegeberuf in Ihrer Einrichtung weiter vertiefen zu dürfen und bin zuversichtlich, dass ich durch meine bisherigen Erfahrungen und meine Begeisterung für diesen Beruf einen positiven Beitrag in Ihrem Team leisten kann.

Für ein persönliches Gespräch über eine Videokonferenz stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und freue mich auf eine positive Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen